志賀中 Today

学校教育目標:心ひらき つながり 高め合える生徒の育成

志賀中学校だより 令和5年3月24日発行 第12号 生徒数559名 文責:校長 古川 昌弘

志賀中学校 生徒の行動目標

あいさつ いのち のびのび しんせつ がッツ

令和 4 年度修了 1 年間の成長をかみしめ次年度へ!

今日は令和4年度三学期の終業式並びに令和4年度の修了式を行いました。今年度を振り返ってみると相変わらず新型コロナウイルス感染症の影響を受けた部分もありますが、コロナ以前の活動ができることも増えてきました。この傾向が来年度以降も続いてくれることを期待して止みません。皆さんも1週間後には次の学年へと進級することになります。今年1年の成長をしっかりかみしめながら、次のステージにステップアップしていきましょう。



来年度への準備も着々と!

1 年生

1年生は、4月から先輩になった自分たちの姿をイメージするため、「理想の先輩像」について考えました。それぞれの意見や思いをクラスごとにまとめたものを廊下に掲示しています。その内容は後輩に対する接し方や先輩としてふさわしい行動等、いずれも上級生として大切なことばかりです。是非とも自分が目指す先輩像に近づけるように頑張ってく

ださい。また、「後輩に信頼される先輩に、地域の方から愛される志賀中生になろう」を学年スローガンとし、校内だけでなく公共マナーも身に付けていこうという目標も決めました。先輩として、また地域の一員として責任ある行動ができるようにみんなで意識して取り組んでいきます。



2 年生

2年生は、3年生に進級した4月早々に修学旅行に出発します。短時間で準備を進めていかなければならないため、2年生の内にできることを進めている段階です。その第一弾

として修学旅行の実行委員を決定しました。今後はこの メンバーが中心となり、みんなが健康・安全で楽しい修 学旅行になるように約束等について検討していくことに なります。みんなの協力で素晴らしい旅行にしていきま しょう。



性を正しく学ぶことの大切さ

2年生は3月6日に、1年生は15・16日に性と生の学習を行いました。昨年度もお世話になった思春期保健相談士の脇野千惠先生を講師に迎え、1年生は男女の体の仕組みについて、2年生は思春期の恋愛と多様性について学習しました。性について適切な情報を知ることは、かけがえのない命について考えることにもつながり



ます。今回の学習で、自分や相手の気持ちや体を大切にすることを学ぶ機会になりました。

表彰の記録

◇令和4年度第71回近畿中学校総合体育大会・第29回近畿中学校スキー大会 男子アルペンジャイアントスラローム 第1位 3年 石中 仁一郎◇令和4年度全国中学校体育大会・第60回全国中学校スキー大会

男子スラローム 第3位、男子ジャイアントスラローム 第10位 3年 石中 仁一郎 ◇令和4年度家族ふれ愛標語

優秀賞 3年 松井 かすみ 2年 渡辺 奈美 1年 出 彩翔 ◇第46回大津市わたしと人権 標語の部 佳作 2年 金田 美湖

◇滋賀県新人体重別選手権(柔道競技)

第3位 2年 中島 美遥 山口 温 1年 岡本 陽空 ◇第39回大津っ子まつりポスター原画応募作品展

優秀 1年 川東 美来 2年 長島 百花

卒業証書授与式を終えて

3月14日、第76回卒業証書授与式を挙行しました。厳粛な雰囲気の中、卒業生208 名が母校である志賀中学校を巣立っていきました。式辞の中では「皆さんが、感謝と思いや りの心を持ち、『前を向いて今を生きる』ことで、輝かしい未来を切り開いていってくれる ことを願っています。」というメッセージを伝えさせていただきました。

|○送辞(在校生の言葉)| 在校生代表 夜西 美紅さん

この2年間に、部活動や学校行事を通して伝えてくださった何事にも一生懸命取り組むことの大切さ、みんなで団結することの素晴らしさ、何事にも諦めずにやり抜く姿勢など、私たちが見習わなくてはならない先輩方の姿は、必ず受け継いでいきます。

○答辞(卒業生の言葉) 卒業生代表 金田 珠緒さん 芝﨑 有加さん

制限されることが多く、悔しいこと苦しいことがたくさんありましたが、この学校で、このみんなと出会えて、楽しい思い出をたくさん作ることができて良かったです。厳しい状況を乗り越えてきた私たちなら、この先どんな困難も乗り越えていけるはずです。これから新たな夢へ向かって日々努力していく中で、大きな壁にぶつかることがあっても、志賀中学校で学んだこと、体験したことを活かして、最後まで諦めずに精一杯歩んでいこうと思います。